



Herr
Harald Lieske
stellv. Vorsitzender der BfE-Stadtratsfraktion

Ihre Zeichen

Ihre Nachricht vom

Datei, unsere Nachricht vom

Datum
19.05.2022

Beantwortung der Anfrage der BfE-Stadtratsfraktion - Versetzen eines Leistungsmastes vor einem Eisenach-Begrüßungsschild (AF-0247/2022)

Sehr geehrter Herr Lieske,

ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt:

- zu 1. Die historischen Ortsschilder wurden in 2019 restauriert und an dieselbe Stelle wie vorhanden, wieder gestellt. Die Freileitungstrasse der Telekom steht seit mehreren Jahrzehnten dort. Eine Erdverlegung der Freileitung im Zuge des Radwegebaues durch die Telekom war nicht erfolgt.
- zu 2. Nein. Der Mast kann nicht versetzt werden, da gewisse Abstände zwischen den Masten eingehalten werden müssen und somit ein großer Teil der Trasse geändert werden müsste. Eine Erdverlegung der Leitungstrasse durch die Telekom ist in absehbarer Zeit nicht vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Katja Wolf
Oberbürgermeisterin

Stadtverwaltung, Markt 1, 99817 Eisenach

Sprechzeiten:

Mo 9:00 – 12:00 Uhr
Di 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 15:30 Uhr
Mi geschlossen
Do 9:00 – 12:00 Uhr | 14:00 – 18:00 Uhr
Fr 9:00 – 12:00 Uhr

Bürgerbüro Eisenach, Markt 22, 99817 Eisenach
buergerbueero@eisenach.de

Sprechzeiten:

Mo 8:00 – 16:00 Uhr	Do 7:00 – 18:00 Uhr
Di 8:00 – 18:00 Uhr	Fr 8:00 – 16:00 Uhr
Mi 8:00 – 13:00 Uhr	Sa 9:00 – 12:00 Uhr

Telefonzentrale: 03691 - 670-800
www.eisenach.de | info@eisenach.de

Bankverbindung:

Wartburg-Sparkasse
IBAN: DE57 8405 5050 0000 0020 03
SWIFT-BIC: HELADEF1WAK

Gläubiger ID: DE7503300000076704